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Indagar situación en Villa de las Niñas, exige la Codhem 

Chalco, Méx. La Comisión de Derechos Humanos del estado de México 

(Codhem) inició una queja de oficio y exigió a las secretarías de Salud y de 

Educación estatales un informe de la situación que prevalece en el 

internado Villa de las Niñas -administrado por la congregación Hermanas 

de María-, donde 600 alumnas padecen mareos, vómito, fiebre y dolor 

muscular que les impide caminar. En la institución, localizada en el 

kilómetro 2 de la carretera rural Chalco-Mixquic, continúa la salida de 

estudiantes enfermas. Autoridades de Salud federales y estatales 

sostienen que los síntomas de las menores son producto de la tensión 

causada por la disciplina. 

 

http://www.jornada.unam.mx/2007/04/03/index.php?section=estados&ar

ticle=031n4est  
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Desaira Torreblanca al informe de la Coddehum 

Con la ausencia del gobernador Zeferino Torreblanca Galindo y de la 

presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso local, 

Rossana Mora Patiño, se presentó el 16 informe de labores del presidente 

de la Comisión de Defensa de los Derechos Humanos, Juan Alarcón 

Hernández, en la sala José Francisco Ruiz Massieu de la Cámara de 

Diputados. 

El informe comprende el periodo del 1 de enero al 31 de diciembre de 

2006, para el cual se contó con un presupuesto de 23 millones 988 mil 

pesos. Los recursos, detalló, se aplicaron en el pago de nómina, 

adquisición de insumos para las oficinas centrales, rentas de inmuebles, 

energía eléctrica y otros servicios, así como el pago de seguros de 

vehículos y de derechos e impuestos; se compró equipo de cómputo y un 

programa de mantenimiento y rehabilitación básica del edificio. 

Alarcón dijo que se realizaron 559 visitas a las cárceles, 339 a las 

coordinaciones de la policía ministerial, 246 a los separos de la policía 



ministerial, 441 a barandillas, 386 a las agencias del Ministerio Público, 4 

al Servicio Médico Forense, 68 a hospitales del estado y 118 a los centros 

de salud. 

 

http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/04/03/index.php?section=so

ciedad&article=012n1soc  
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Aprueban panistas exhorto vs. aborto 

Con 16 votos a favor de la mayoría panista y a pesar de la oposición, la 

Legislatura de Querétaro aprobó enviar un exhorto a la Asamblea 

Legislativa del Distrito Federal, para que se reconsideren las reformas que 

despenalizan el aborto. La oposición, encabezada esta vez por el PRD, 

exigió que ni siquiera debiera ser un asunto a tratar, ya que está en manos 

de otra legislatura y se estaba transgrediendo su soberanía. Y es que la 

Ley no da estas atribuciones a la Legislatura local. 

E incluso mencionaron que los fundamentos que emitieron para realizar el 

exhorto, corresponde al discurso que dio el pasado domingo en su homilía 

el Cardenal Norberto Rivera Carrera “parece de Norberto Rivera o de un 

discurso de Iñiguez, pero por ahí, viene mas o menos el contenido de este 

punto de acuerdo, pero pareciera que viene por ahí del clero... no 

encuentro motivo por el cual el obispo de Querétaro Mario de Gasperín se 

empeñe en llamar criminales a estas mujeres... debiera la Iglesia ocuparse 

de los padres pederastas, eso si es un crimen”, refirió el coordinador 

parlamentario del Sol Azteca Martín Mendoza Villa. 

 

http://www.elcorregidor.com.mx/macnews%2Dcore00003/notes/?id=353
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Ni uniones gay ni aborto: PAN 

Esos temas no tienen futuro aquí: Puga Tovar 

Rafael Puga Tovar, líder de la bancada del PAN en el Congreso local, 

aseveró que no habrá ninguna modificación a la ley para despenalizar el 

aborto en Querétaro, y se pronunció en contra de las sociedades de 

convivencia. 

En entrevista para ABC Diario, el ex dirigente de Acción Nacional en el 

estado afirmó que ambos temas no tienen cabida ni futuro en la entidad, 



ya que al primero lo consideran un "asesinato", mientras que las uniones 

entre homosexuales, dijo, atentan contra la institución de la familia. 
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La Iglesia católica puede opinar sobre el aborto, pero no amenazar: Círigo 

La confrontación verbal entre los diputados locales y la jerarquía católica por el tema 

del aborto subió ayer de tono, luego de que el presidente de la Comisión de Gobierno 

de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF), Víctor Hugo Círigo, calificara al 

vocero del Arzobispado Primado de México, Hugo Valdemar, como la "expresión más 

intolerante de la Iglesia católica", pues cada que habla descalifica, arremete e insulta a 

quienes no piensan como él. 

De ahí que, dijo Círigo, el llamado a la jerarquía católica sería a la prudencia: "Si 

quieren opinar ¡bienvenidos al debate!, pero no la amenaza, el chantaje, la calumnia. 

La Iglesia tiene todo el derecho de reposicionar, pero no agredir, insultar, descalificar, 

y menos a quienes desde mi punto de vista, con toda libertad, han expuesto su opinión 

sobre estos temas. Eso no se vale". 

Tan sólo el sábado pasado, el vocero del Arzobispado calificó al ombdsman capitalino, 

Emilio Alvarez Icaza, como "intolerante, intransigente, ignorante y anticatólico", le 

pidió su renuncia y amagó con denunciarlo ante la Comisión Nacional de Derechos 

Humanos (CNDH) por haber cuestionado los espots televisivos en los que el actor 

Roberto Gómez Bolaños se pronuncia en contra del aborto. 

Precisamente, ayer le respondió el titular de la Comisión de Derechos Humanos del 

Distrito Federal (CDHDF) en los siguientes términos: ''el tema del aborto tiene que ver, 

claramente, con un asunto de salud pública y, más allá de otra valoración, no me 

merece la pena" esa opinión. 

http://www.jornada.unam.mx/2007/04/02/index.php?section=capital&article=030n1ca
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